## EL DIA

## Un Grupo de Diputados Impugna la Autoridad del Justicialismo

Los Legisladores Declararon que el Bloque Oficialista no Cumple con la Política Peronista.— Lacabanne, Interventor de Córdoba, fue Destituido

(PL, CETEKA, IPS, AFP AP v UFI)

AFP, AP y UFI)
BUENOS AIRES, 19 de septiembre.— Un grupo de diputados decidió separarse del bloque justicialista al considerar que éste se aleja del programa trazado en 1973 por el extinto presidente Juan D. Perón.

Los 18 legisladores del oficialismo, en su mayoría de origen sindical, anunciaron anoche que funcionarán separados del resto de su bloque, según afirma un documento que circuló en ambito de la Cámara Baja.

Los disidentes del grupo oficialista se pronunciaron contra la actual división del bloqueo parlamentario justicialista en ramas sindical y política.

Los diputados señalaron que la política justicialista ha incumplido el programa de Perón, destinado a sacar el país de su dependencia, y sólo una reformulación doctrinaria puede conducir a la unidad partidaria interna para lograr después la unidad nacional.

La diputada Nilda Garre afirmó que los disidentes seguirán actuando dentro del Partido Justicialista y de la coalición oficialista, aunque propugnaron una ortodoxia doctrinaria, sin personalismos, contraria a la corriente verticalista.

Mientras tanto el presidente interino Italo Lúder reemplazó al interventor en la provincia de Córdoba, brigadier Raúl Lacabane, designando en su lugar a Raúl Bercovich Rodríguez.

Junto a esta disposición, Lúder ordenó al comandante del Tercer Cuerpo de Ejército, general Luciano Menéndez que se haga cargo de la seguridad de la provincia hasta que asuma su cargo el nuevo interventor.

Además, Lúder convocó al Congreso a sesión extraordinaria a sólo unos días de reorganizar al gabinete. Varios legisladores bloquearon las sesiones del miércoles y de ayer, con lo que impidieron la discusión de los informes que aseguran que la presidente Isabel Martínez in-

tentó en junio apropiarse de fondos públicos por unos 70 mil dólares.

## SEIS MUERTOS HOY

En cuanto a los actos violentos, hoy se registró una oleada de bombas y atentados en diversos puntos del país, la que produjo 6 muertos en las últimas 24 horas, según estimaciones policiales

En Tucumán fueron muertos guerrilleros en 2 choques con fuerzas de seguridad.

En La Plata, una poderosa bomba destrozó en parte la vivienda de un celador de la Facultad de Humanidades.

En Mar del Plata, la Organización Montoneros hizo detonar varias bombas que no causaron mayores daños.

También en Tucumán, un grupo no identificado hirió gravemente a balazos al dirigente de las "62 Organizaciones" Juan Soria, luego de interceptar anoche su automóvil, según informaron hoy fuentes policiales.

El sexto guerrillero abatido en las últimas horas fue muerto por la policía en la zona sur del Gran Buenos Aires, al resistirse a ser detenido en una plaza de la localidad de Rafael Calzada.

En Córdoba, el supervisor de personal de la empresa Transax, Julio Andrés César, secuestrado el 13 de este mes por un comando guerrillero "está siendo interrogado y se encuentra bien de salud", según un parte hecho llegar a los medios de difusión por la organización Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), quien se adjudicó ese rapto.

Por otra parte, el comité del Partido Peronista Auténtico de Córdoba, denunció la desaparición de Jorge Lombardich, hijo del doctor Alfredo Lombardich, ex ministro de Bienestar Social de esta provincia durante la gestión del gobernador Ricardo Obregón Cano.

El joven Lombardich, según la desancia; fue llevado por personas que alegaron ser policías, sin que se tengan noticias sobre su paradero.

Finalmente un grupo de estudiantes que celebran hoy el día de la Primavera en Buenos Aires fueron atacados cuando la policía abrió fuego al aire con ametralladoras,

Los testigos dijeron que un grupo de jóvenes "causaron un disturbio" en Florida, la elegante calle de tiendas y restaurantes que ha sido cerrada al tránsito. Policías con cascos antimotines fueron al área y "restablecieron el orden a fuerza" de metralla.

## HUELGAS Y PAROS

Por otra parte, los ganaderos iniciaron hoy a medianoche un paro de carne al caís en los próximos días

país en los próximos días. El paro involucra a unos 340 mil ganaderos afiliados a la Federación Agraria Argentina (FAA), Confederaciones Rurales Argentinas (CRA) y Sociedad Rural Argentina (SRA), las 3 principales entidades rurales.

En un comunicado los paristas dicen que el movimiento se debe a que el gobierno no permite mayores precios para sus productos a pesar de la creciente inflación —estimada en un 238.6 por ciento en lo que va del año. Las organizaciones señalaron que el paro "no tiene trasfondo golpista, ni tintes políticos".

El paro debe finalizar el día 29 y durante ese lapso se suspende el envío de vacunos, cerdos, ovejas y caballos a los mercados mayoristas y minoristas.

Entre tanto, finalizó en la medianoche de ayer la huelga de 48 horas decretada por la Confederación General de Trabajadores de la Educa-ción (CETERA), como partede un plan de lucha que contempla otras medidas de fuerza para la próxima semana. Los docentes exigen mejoras salariales y el reconocimiento de CETERA como organización representativa de los trabajadores de la educación. Actualmente la única entidad sindical reco-necida es la UDA (Unión Docentes Argentinos), de escasa representatividad entre profesores y maestros.

Por otro lado, en Caracas, el canciller venezolano Ramén Escovar Salóm negó que su gobierno hubiese concedido un crédito a Argentina y reiteró que Venezuela se limité a depositar 60 millones de dólares en la filial del Banco de la Nación Argentina en Nueva York, en una operación corriente que no constituye un empréstito ni nada parecido, sino un simple de-

pósito.